

創立 70 周年記念キャッチフレーズ&ロゴ決定!

2019 年に埼玉大学創立 70 周年（1949 年創立）を迎えるにあたり、埼玉大学の 70 年を象徴するキャッチフレーズを学生・教職員の皆さまに募集したところ、61 件の応募をいただきました。

選考の結果、教養学部 4 年上村真由さんの「つなげよう未来へ」に決定しました。ご応募いただいた皆さまありがとうございました。このキャッチフレーズとロゴマークが 70 周年記念事業を盛り上げます!

シンボルマーク A



※2006 年 3 月に制定された埼玉大学ロゴマークも、高須賀教授のデザインによるものです。

シンボルマーク B



◆制作者コメント

キャッチフレーズ

「つなげよう未来へ」

◆上村 真由さん

私は、あらゆる立場の人同士をつなぐ「架け橋」であることが埼玉大学の魅力だと思います。例えば、とくに近年顕著なキャンパスのグローバル化により「留学生」と「日本人学生」が、私が 2017 年前期に受講した短期課題解決型インターンシップでは「地域に密着した企業」と「大学生」が、教養学部けやき会など同窓会では多方面でご活躍されている「大先輩」と「現役埼大学生」が、つながっています。このような、70 年間の人と人の心を「つなぐ」役割を、これからも続けてほしい、未来へ「つないで」行ってほしい、という願いを込めて、このキャッチフレーズを選びました。

ロゴマーク

◆教育学部 高須賀 昌志 教授

70 の「0」を 3 重にして、時の重なりを表現しています。

埼玉大学シンボルマークと同じ“横はね”のラインを連なるように一体感のあるデザインにしました。

70 周年の横はねを上下反転させることで「未来への架け橋」を暗示し、単体使用でもメッセージを具現しています。